



*Confédération paysanne
de Côte-d'Or*

Syndicats pour une agriculture paysanne et la défense de ses travailleurs

GRANDE MANIFESTATION PAYSANNE ET CITOYENNE POUR EXIGER UN CHANGEMENT DE MODELE AGRICOLE

Pour dénoncer l'emprise du lobby agro-industriel et exiger une sortie du modèle actuel qui s'accapare et détruit tout, bloquant toute véritable transition agro-écologique, pour exiger une agriculture paysanne qui fasse vivre dignement les paysannes et paysans et réponde enfin aux enjeux vitaux d'aujourd'hui et de demain,

**PARCE QUE L'AGRICULTURE ET SON AVENIR EST L'AFFAIRE DE
TOUTES ET TOUS,**

**VENEZ MARCHER AVEC NOUS
SAMEDI 10 FEVRIER 14h30 A DIJON
RDV Place Darcy direction le Port du Canal**



Dress code : nous vous invitons à venir manifester « en tracteur » en apportant avec vous un jouet, un habit ou toute autre équipement qui représente un tracteur. Celui-ci sera votre totem d'immunité !

Mobilisation déclarée en préfecture.



Confédération paysanne de Côte-d'Or

Syndicats pour une agriculture paysanne et la défense de ses travailleurs

Dijon, le 07/02/24

La colère légitime de milliers d'agriculteurs de ces 15 derniers jours portait principalement sur la revendication de tirer un revenu digne de notre métier. Dans ce cadre, la Confédération paysanne a invité les autres syndicats à se positionner sur l'interdiction de la vente à perte pour les producteurs, la sortie des accords de libre-échange et la répartition plus juste de la valeur ajoutée tout au long des filières. Ces revendications nous paraissent le plus petit dénominateur commun nécessaire.

Hélas, alors que nos sollicitations restaient sans réponses, le gouvernement annonçait ses mesures pour « sortir de la crise » laissant les paysan.nes tour à tour sur leur faim ou dépités, et toujours aussi démunis face à la crise sociale, climatique et environnementale. Mais cela a suffi pour que la FNSEA, plus préoccupée des volumes de production et des intérêts de l'agro-industrie que du sort de ses propres adhérents, siffle la fin de la partie, confirmant par la même occasion sa cogestion mortifère avec le ministère de l'agriculture.

Pourtant, ce n'est pas avec plus de pesticides, plus d'OGM, moins de haies, moins de contrôles et des fermes toujours plus consommatrices de terres, d'intrants, de mécanique, d'eau et d'énergie qui permettront aux paysannes et paysans nombreux de vivre dignement de leur travail.

Nous devons protéger durablement les paysannes et paysans d'ici et d'ailleurs de la concurrence mondialisée en sortant du dogme du libre-échange. Nous devons imposer à l'agro-alimentaire des prix planchers supérieurs aux coûts de production et en adaptant les normes aux réalités de nos fermes. Il faut d'urgence nous donner les moyens d'amorcer une profonde transition agro-écologique pour embarquer toute la profession vers une agriculture qui fasse vivre dignement les paysannes et paysans, qui redevienne attractive et se renouvelle, qui nourrisse avec des produits de qualité tout le monde, qui respecte et dynamise nos territoires, qui protège nos ressources vitales communes, notre climat et le Vivant.

Pour dénoncer l'emprise du lobby agro-industriel et exiger une sortie du modèle actuel qui s'accapare et détruit tout, bloquant toute véritable transition agro-écologique, pour exiger une agriculture paysanne qui fasse vivre dignement les paysannes et paysans et réponde aux enjeux vitaux de demain, parce que l'agriculture et son avenir est l'affaire de toutes et tous, venez marcher avec nous samedi 10 février 14h30 à Dijon rdv Place Darcy !

**Contacts: Thomas MAURICE 06 74 40 32 49
et Cyril BEAULIEU 06 24 64 09 92**

